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ВЫ Б )РЫ В ВЕРХОВНЫЙ 

СОВЕТ СССР
В связи с истечением полномочий Вер

ховного Совета СССР восьмого созыва, на 
основании статьи 54 Конституции (Основ
ного закона) СССР. Президиум Верховно
го Совета СССР постановил назначить вы 
боры в Верховный Совет СССР на воск
ресенье, 16 июня 1974 года.
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О Б Р А Щ Е Н И Е  В Е Т Е Р А Н О В
В е л и к о й  О т е ч е с т в е н н о й  в о й н ы  

к комсомольцам и молодежи Ангарского 
ордена Трудового Красного Знамени нефтехимкомбината

В ПРЕЗИДИУМЕ,

ВЕРХОВНО ГО СОВЕТА СССР

Мы, ветераны Великой Отечественной 
войны и передовики производства АИХК, 
с радостью узнали, что по решению X 
Пленума ЦК ВЛКСМ среди комсомоль
цев и молодежи развернуто социалистиче
ское соревнование за право по итогам р а
боты в 1974 году быть сфотографирован
ными у святыни нашего народа — зна
мени Победы.

В год 30-летия Великой Победы хоть на 
мгновение встать под алое полотнище свя
щенного знамени нашей Родины — очень 
почетное право. Мы уверены, что моло
дые ангарские нефтехимики активно вклю
чатся в это Всесоюзное соревнование н 
добьются замечательных успехов.

Широк фронт мирного, созидательного 
труда всех советских людей. Нефтехимики 
Ангарска взяли на 1974, определяющий 
год девятой пятилетки высокие социали
стические обязательства — встречный план- 
И С П О Л Ь ЗУ Я  ВСЕ Р Е З Е Р В Ы , К О Л Л Е К 
ТИВ НАШ ЕГО КОМБИНАТА РЕШ И Л  
О ЗН АМ ЕН О ВА ТЬ ЭТОТ ГОД УДАРНЫ М  
ТРУ ДОМ . ПО ТЕМПАМ РОСТА О СН О В
НЫХ ТЕХН И КО -ЭКО Н О М И ЧЕСК И Х  ПО
К А ЗА ТЕЛЕН  -В Ы Й Т И  НА У РО ВЕН Ь

1975 ГОДА И ЗА СЧЕТ ЭТОГО В Ы П О Л 
НИТЬ ЗА Д А Н И Е  ЧЕТЫ РЕХ Л Е Т  ПЯ
Т И Л ЕТК И  К 20 Н О Я БРЯ , ТЕМ САМЫМ 
О БЕ С П Е Ч И Т Ь  В Ы П О Л Н Е Н И Е  ПЯТИ 
Л Е Т Н Е Г О  ПЛАНА В Ц ЕЛ О М  ЗА 4 ГО
ДА И 10 МЕСЯЦЕВ.

Обязательствами намечено перерабо
тать в течение 1974 года сверх государ
ственного плана сотни тысяч тонн неф
ти, выработать тысячи тонн азотных удоб
рений и другой нефтехимической продук
ции, решить задачи, намеченные комплекс
ным планам промышленного, технического 
развития комбината и социального разви
тия его коллектива.

Претворение в жизнь этих огромных 
планов немыслимо без вдохновенного, 
творческого труда комсомольцев и моло
дежи. Стать вровень с героями пятилетки, 
трудиться по-ударному — вот главная з а 
дача молодежи. Законом для каждого 
комсомольца, юноши и девушки должно 
стать ежедневное выполнение и перевы
полнение заданий с отличным качеством и 
наименьшими затратами.

Молодежь готовится сейчас достойно 
встретить 50-летие присвоения комсомолу

имени В. И. Ленина. И радостно созна
вать, что комсомольцы 70-х годов, как их 
отцы и деды, живут, работают и борются 
по-ленински, выполняя заветы вождя.

От имени воинов, участников войны, мы 
говорим вам, что мы, как и прежде, в 
строю. Если вы в чем-нибудь встретите 
трудности, то знайте, что на помощь при
дут наш опыт, знания, наша поддержка.

Мы обращаемся к вам, дорогие товари
щи ветераны войны, с просьбой быть доб
рыми, заботливыми и требовательными на
ставниками наших юных друзей на их тру
довом пути.

Мы выражаем уверенность, что комсо
мольцы, молодежь Ангарского ордена Тру
дового Красного Знамени нефтехимическо
го комбината будут достойны боевой и 
трудовой славы своих отцов и матерей и 
ознаменуют определяющий год девятой пя
тилетки ударным трудом и отличной уче
бой, внесут достойный вклад в осуществ
ление исторических решений XXIV съезда 
КПСС.

Равнение на знамя Победы, 
друзья!

дорогие

ОБРАЗОВАНИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ 

ОКРУГОВ 
ПО ВЫБОРАМ 

В СОВЕТ СОЮЗА 
И СОВЕТ 

НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ
На основании статьи 34 

Конституции СССР и статен 
24 и 26 «Положения о 'в ы б о 
рах в Верховный Совет 
СССР» Президиум Верховно
го Совета СССР образовал 
767 избирательных округов по 
выборам в Совет Союза, в 
том числе:

171. Ангарский избиратель
ный округ (центр — г. Ан
гарск).

Города Ангарск с населен
ными пунктами, подчиненны 
ми городскому Совету, Усолье 
Сибирское и Усольский рай
он.

На основании статьи 35 Кон
ституции СССР и статей 25 и 
26 «Положения о выборах в 
Верховный Совет СССР* П ре
зидиум Верховного Совета 
СССР образовал 750 избира 
тельных округов по выборам 
в Совет Национальностей.

(ТАСС).

РАВНЕНИЕ НА ЗНАМЯ ПОБЕДЫ
Объявить соревнование комсомольцев и м олоде

жи за право по итогам работы в 1 9 7 4  году быть 
сфотографированным у святыни нашего народа —  
знамени Победы.

(Из постановления X Пленума Ц К ВЛКСМ  «Об итогах 
декабрьского (1973 г.) Пленума Ц К  КПСС и задачах 
комсомола»).

П ИСЬМ О героев Великой 
Отечественной войны и 

труда, чьи имена стали сим
волом мужества и отваги, при
мером вдохновенного труда во 
имя Родины, опубликованное 
в «Комсомольской правде», 
вызвало горячий отклик в 
сердцах ветеранов и молоде
жи. Нет для нашего народа 
святыни больше, чем знамя 
Победы. И в канун тридцати
летия Победы своими трудовы
ми подвигами заслужить п р а 
во стать у знамени Победы 
вровень с героями сражений, 
теми, кто нес его к рейхстагу 
сквозь 1418 дней жестоких бо
ев за свободу и независимость 
нашей Родины, •— высокая 
честь.

Вот почему на встречу с 
ветеранами Великой Отечест
венной войны, работающими 
на нефтехимическом комбина
те, своих представителей при
слали все заводы и организа
ции орденоносного предприя
тия. Горячими аплодисментами 
встречают молодые труженики 
ветеранов былых сражений, 
многих из них рядом с боевы
ми наградами ордена и м еда
ли за трудовые подвиги.^ Все
го лишь несколько дней на

зад гремел овацией зал Д вор
ца культуры нефтехимиков, 
когда на сцену поднялся куз
нец ремонтно-механического 
завода Петр Михайлович Дви- 
нянин для получения ордена 
Октябрьской Революции. Это 
его второй орден за доблест
ный труд. А рядом с ними ор
ден Славы и боевые медали, 
которыми отважный автом ат
чик был награжден за м уж е
ство и отвагу.

Сегодня на груди оператора 
завода полукоксования, гвар 
дин старшины Александра Ива 
новича Ширшова рядом с ме 
далью «За отвагу» орден Ок 
тябрьской Революции. Ордена 
ми Трудового Красного Зна 
менн и Отечественной войны 
отмечены воинские и трудо 
вые подвиги младшего ле^те 
нанта запаса, директора неф 
теперерабатывающего завода 
Александра Иосифовича Леви 
на; орден «Знак Почета» и ме 
даль «За отвагу» на ™уди шо 
фера П. Васильева. Орденами 
Отечественной войны, красная  
Звезда, двумя медалями «За 
боевые заслуги» и медалью 
«За отвагу» отмечены подвиги 
солдата гвардейской Сталин
градской бригады прославлен

ных «катюш» Евгения Андре
евича Агеева.

Вместе с ними обращение к 
комсомольцам и молодежи 
комбината подписали Герой 
Советского Союза, подполков
ник запаса П. В. Егоров, гвар
дии старший лейтенант, ныне 
секретарь парткома завода 
Ю. С. Наумов, старший опе
ратор завода полукоксования 
И. И. Каменев, полковник з а 
паса И. Б. Зугер, капитан з а 
паса В. Соболь, кавалер двух 
орденов Славы, слесарь опыт
ного завода В. М. Вагин.

От их имени, и обращается к 
комсомольцам и молодежи 
И. Б. Зугер, который зачиты
вает и передает обращение ве
теранов секретарю комитета 
ВЛКСМ Вячеславу Шмелеву. 
Принимая письмо, Вячеслав 
Шмелев от имени всех собрав
шихся, всего многотысячного 
отряда юношей и девушек, р а 
ботающих на комбинате, кото
рых они представляют на этой 
встрече, заверяет ветеранов 
Великой Отечественной войны, 
что своим трудом, учебой, а к 
тивной общественной работой 
они продолж ат славные тра
диции старшего поколения * и 
не пожалеют своих сил для 
укрепления экономического и 
оборонного могущества Р оди
ны.

О том, как умеет молодежь 
работать, убедительно свиде
тельствуют успехи комсомоль
ско-молодежной смены, кото

рую возглавляет Р. П. Козлов 
По итогам третьего, решающе 
го года пятилетки эта смена 
стала победителем социалист» 
ческого соревнования среди 
всех молодежных коллективов 
комбината. От имени этой 
смены выступает оператор, 
член комитета ВЛКСМ Анато
лий Сиднее.

—Сегодня к нам обратились 
с призывом начать соревнова
ние за право быть сфотогра
фированным у знамени Побе
ды ветераны Великой Отечест
венной войны—люди, во имя 
нашего счастья не щадившие 
своей жизни в огне сражений 
Д ля каждого из нас, говорит 
Анатолий Снднев, их подвиг 
всегда служил образцом вер
ности Родине. Стать вровень с 
героями сражений—что может 
быть для нас почетнее зада 
чи, выше этой цели. И наша 
смена твердо решила своим 
трудом, досрочным выполнени
ем своих социалистических 
обязательств ответить на о б 
ращение ветеранов Великой 
Отечественной войны. Мы вне
сем свою долю труда в общий 
труд коллектива комбината, 
чтобы план четырех лет пяти
летки выполнить к 20 ноября.

От имени коммунистов к 
комсомольцам и молодежи 
комбината обращается секре
тарь парткома А. Н. Наумова. 
Она говорит о том, что д о 
биться победы сможет тот, 
кто будет так же отважно н

целеустремленно трудиться, 
как сражались те, кто прннес 
знамя Победы к рейхстагу. 
Своим трудом молодое поко
ление долж но ответить на 
подвиг старшего поколения, от 
имени которого обратились 
присутствующие на встрече 
герои минувших сражений. И 
мы верим, что вы вложите ча
стицу своего сердца в это 
соревнование, как каждый из 
них отдавал частицу своего 
сердца за наше счастье и свет
лое будущее Родины.

А.. Н. Наумова говорит о 
том. что принято решение по
бедителей соревнования средп 
комсомольско-молодежных кол
лективов по итогам работы в 
определяющем году пятилетки 
сфотографировать у знамени 
нефтехимического комбината, 
увенчанного орденом Трудовс* 
го Красного Знамени. И пусть 
это завоеванное в труде пра
во станет первой взятой в 
«бою» высотой на пути к той 
высоте, на которой развевает
ся святыня нашего народа — 
знамя Победы.

Сейчас на предприятиях 
комбината комсомольцы и мо
лодежь обсуждают обращение 
ветеранов Великой Отечест
венной войны. Священная эс
тафета подвига поколений от 
героев войны и труда приня
та!

М. ШАГАНСКИИ.



КОМСОМОЛЬСКАЯ ОРБИТА

В З Я Т  Д О Б Р Ы Й  Т Е М П
Н АШ КОМИТЕТ считает основным произ

водственный сектор, который занимаете*} 
организацией социалистического соревнования 
между цеховыми комсомольски Л и организация
ми. На лесобазе работает 157 юношей и деву 
шек, в том числе 100 — комсомольцы. 
Комсомольцы имеют личные комплексные планы. 
29 борются за звание ударника коммунистиче
ского труда, 9 комсомольцев ИТР имеют лич
ные творческие планы. За  выполнением личных 
комплексных планов ведут контроль комитет 
комсомола, секретари цеховых комсомольских 
организаций. Отчеты комсомольцев заслуш ива
ются на цеховых комсомольских собраниях. Ц е
ховые, профсоюзные комитеты постоянно следят 
за выполнением комсомольцами социалистических 
обязательств, регулярно подводят итоги и при
сваивают звания. В 1973 году это звание полу
чили 24 человека. По личным творческим планам 
ИТР комсомольцев, итоги подводит комиссия, 
возглавляемая главным инженером Е. В. К удря
шовым.

К а ж д ая  цеховая комсомольская организация 
имеет свои соцобязательства. Комсомольско-мо
лодеж ная бригада имеет встречный план, кото
рый в, настоящее время успешно выполняет. 
Комсомольцы принимают участие в рационализа
ции. З а  1973 год было подано комсомольцами и 
несоюзной молодежью более 30 рационализатор
ских предложений с экономическим эффектом

около 12 тысяч рублей. За два месяца 107.4 го
да комсомольцами подано 8 рационализатор
ских предложешнг Например, член ВЛКСМ А. 
Адушинов принимал участие в конкурсе рацио
нализаторов, который проводили в лесонехе. 
Адушинов предложил изменить привод к руби- 
тельной машине и изменил конструкцию сорти
ровочного сита. Кроме того. А. Адушинов пред
ложил механизировать обработку звездочек.

Леонид Сндельников — электрик электроцеха подал 
два рационализаторских предложения, которые дают 
экономию электроэнергии. В. Васильев и В. Фирсов по
дали за два месяпа четыре рационализаторских пред
ложения. Одно из них уже внедрено и дало условную 
годовую экономию в 1707 рублей. Горячую поду, отхо
ды от котельной, построенной в 1973 году, вывозили 
машиной, в настоящее время вода посту
пает в бассейн лесоцеха. Она обогревает воду бассей
на. Это во-первых. Во-вторых, высвобождены машины.

Комитет комсомола Придает большое значение 
социалистическому соревнованию. Вопрос о со
циалистическом соревновании неоднократно рас
сматривался на комсомольских собраниях в це
хах, на заседании комитета комсомола. О лучших 
комсомольских организациях пишем в комсомоль
ской стенной печати, сообщаем на комсомоль
ских собраниях. В настоящее время разработали 
и утвердили положение о соцсоревновании, учре
дили вымпел, который будет вручаться лучшей 
комсомольской организации.

В. СТЕНЬКИНА, 
секретарь комитета ВЛКСМ КЛ ПБ.

П Р О И З В О Д И Т Е Л Ь Н О С Т Ь  
труда поднимают в р а 

бочих бригадах. Именно 
здесь, внедряя механизацию 
новую технологию, используя 
резервы производства, дают те 
самые проценты,* которые По
зволяют в целом коллективу 
наращивать выпуск продук 
ним и объем строительно-моп 
тажных работ. II очень плохо, 
когда многие из запланирован 
пых в . управлении мероприя
тии по внедрению нового ос 
таются на ^умаге, не доходят 
до непосредственных исполни 
телей, когда работают строи
тельные бригады на «откупё». 
не зная конечных сроков того, 
как и на сколько бригада 
должна повысить производи
тельность труда,

обязательство одной из брига л 
из СМУ-8 за прошлый год и 
Провели запланированный к 
выполнению объем работ по 
нормам, выяснилось, что 

он чуть больше 80 процентов 
того, что рабочие долж ны сде
лать без всяких обязательств.

Такой подход к делу и привел « 
т о м у /  что в СМУ-8 за три го д .  
пятилетки производительность tpy-  
да не выросла, а упала. Вырйвот- 
ка на одного работающего сни- 
жлась с вб69 рублей до 5831 руб
ля. А 21.1 процента п р и р о с т а  объ
ема работ собственными 
которые дало СМ У за три года 
достигнуто практически за счет 
увеличения количества работаю- 
U 4 IIX .

В организации борьбы за высо
кую производительность ведущую 
роль должна играть служба глав
ного инженера СМУ, которую воз
главляет И. t .  НШ уров. Но о я !  
еще слабо внедряет собственны*

С А М И  П О  С Е Б Е
ГГ А П Е Р В Ы Й  В З Г Л Я Д , комн- 

тет комсомола ТЭЦ-1 дер- 
жиг под постоянным контролем 
ход социалистического соревнова
ния молодежи. Здесь разработано 
положение о соцсоревновании 
цеховых комсомольских организа
ций и станции в целом. Все ком
сомольцы и несоюзная молодежь 
имеют личные социалистические 
обязательства на 19/4 год. В ос
новном обязательства конкретны, 
с указанием срока выполнения. 
Но в этом заслуга заводского ко
митета и парткома, наверное, по
этому в соцобязательствах стан
ции нет отражения деятельности 
комсомольской организации. По
тому работает молодежь без 
встречных планов. Личные комп
лексные планы «Решения XXIV 
съезда КПСС — в жизнь!» име
ют не бее комсомольцы. О созда
нии комсомольско-молодежных 
коллективов все еще только гово
рят. Бригадное соревнование ве
дется лишь по лннии профсоюза,

партийной организации и админи
страции. Пункты положения о со
циалистическом соревновании 
полностью не выполняются.

Социалистическими обязатель
ствами комитет ВЛКСМ серьезно 
не занимался. Из его 15 пунктов 
конкретны, с цифровыми выклад
ками всего 3 пункта: подать 45 
рационализаторских предложении 
с экономическим эффектом 4000 
рублей, каждому комсомольцу от
работать по 24 часа на субботни
ках, создать агитбригаду. О с
тальные пункты общие и не от
вечают сегодняшним требовани
ям организации социалистическо
го соревнования. Цеховые ком
сомольские соцобязательства име
ют все 8 цехов. Их недостаток 
такой же, как и соцобязатель
ства всей организации станции — 
много общих, ни к чему не обя
зывающих пунктов.

На станции очень много «узких 
мест». В настоящее время создаются 
по цехам творческие группы моло
дых рационализаторов, которые и бу

дут работать над ликвидацией недо
статков. Сказать о работе таких групп 
пока нечего. Отдельными молодыми 
рационализаторами в этом году по
дано И предложений. Но обсчета их 
еще не производили.

Ленинские принципы организации 
соцсоревнования — гласность, нагляд
ность, сравнимость результатов — 
используются на ТЭЦ далеко не пол
ным образом. Дело ограничивается 
лишь разговорами на комсомольских 
собраниях и заседаниях комитета. 
Связь с профсоюзной организацией по 
вопросу соцсоревнования осуществля
ется п основном лишь тогда, ко
гда речь идет о материальном сти
мулировании по итогам соревнования. 
При подведении итогов раооты кол
лективов цехов за месяц на объеди
ненном заседании завкома секретари 
цеховых комсомольских организаций 
не присутствуют. Недостатком также 
является и то, что при разработке 
различных положений нет деловой 
связи комитета ВЛКСМ с завкомом.

Комитет комсомола ТЭЦ живет 
сам по себе, профком—сам по се
бе,. Оттого и соревнование среди 
молодежи организовано формаль
но.

В. МЕРКУШЕВ, 
член ГК ВЛКСМ.

П р о и з в о д и т е л ь н о с т ь  т р у д а — * 
г л а в н ы й  р е з е р в  п р о и з в о д с т в а

В Т И С К А Х  
ФОРМАЛИЗМА

С О Р Е В Н О В А Н И Е . . .  НА Б У М А Г Е
325 комсомольцев работает на заводе гидри

рования. 300 из них—рабочие, то есть те, кто 
непосредственно трудится в сфере материально
го производства. А всего молодежи на предпри
ятии почти 800 человек. Это огромная сила, спо
собная вершить славные дела.

Все комсомольцы имеют личные комплексные 
планы. В большинстве своем они конкретны, ка
саются всех вопросов жизни. На заводе созда
ны три комсомольско-молодежные смены и одна 
бригада. Социалистические обязательства имеют 
все.

Деловитостью отличается совет молодых специали
стов. Тут и бригады творческого содружества, и прове
дение тематических бесед, и конкурсы молодых специ
алистов. В прошлом году от реализации рационализа
торских предложений получен экономический эффект 
6300 рублей.

Но вто, пожалуй, и все, что можно сказать о поло
жительном в организации соревнования молодежи на 
заводе гидрирования. Может быть, оно и существует, 
но это нигде не фиксируется. Даж е  в протоколах ни

чего не записано, не говоря уже о досках показателей. 
За прошлый год итоги соцсоревнования комсомольцев 
не подводились. За январь и февраль текущего — то 
же самое. Комитет комсомола непростительно упускает 
вопросы соцсоревнования из своего поля зрения. По 
сути дела, соцсоревнование организовано только на 
бумаге. В комитете, видимо, решили: положение о со
циалистическом соревновании разработано, обязательст
ва есть, условия подведения итогов е с т ь —значит, социа
листическое соревнование идет полным ходом. А ведь 
это только первый шаг, и самый легкий, и вся черно
вая, будничная работа впереди, и ее нужно Двигать 
вперед каждый день и всей организацией.

Был заключен договор на социалистическое 
соревнование с комсомольской организацией 
НПЗ, но все это осталось на бумаге, на самом 
деле никакого соревнования нет и в помине. С 
другими организациями и родственными пред
приятиями страны, области обмена опытом в 
организации социалистического соревнования то
же не существует,

П. ЕПИФАНЦЕВ,
член ГК ВЛКСМ.

Более двадцати лет назад пришла на 
! 1ркутскую ТЭЦ-1 пробоотборщнцеП, еще не 
имея трудового опыта, Дина Ефимовна 
Савченко! Скромная, добросовестная, она 
постоянно повышала свое мастерство. Че
рез десять лет ей было присвоено звание 
лучшей лаборантки области. Ее имя за 
несено в книгу почета станции, а за от
личную работу в восьмой пятилетке Д и 
на Ефимовна награждена орденом Тру* 
дового Красного Знамени.

Коммунистка Савченко — активный р а
ционализатор. Экономический эффект от 
внедрения ее рацпредложений составил 
более 3 тысяч рублей. Она освоила четы
ре смежные специальности. Сейчас работа
ет annapat4HK0M в химическом Цехе.

На снимке; аппаратчик Д. Е. Савченко.
.Фото А. ДЕВИЧЬЕВА .

Бригада В. Исмаковой из 
СМУ-8 ведет штукатурные р а
боты на конторе СМУ. Брига
да молодая, кому, как не им. 
выпускникам с хорошей теоре
тической подготовкой, дове
рить применение комплексной 
механизации, как это сделали 
в свое время в СМУ-5 в мо
лодежной бригаде Марии 
Плачинды.

Теперь бригада Плачинды 
за год—два достигла высокой 
выработки на штукатурке, ко
торая по плечу настоящим 
мастерам, а бригада В. Исм а
ковой в СМУ-8 осталась в те
ни и выполняет работы т а к 
же, как и десять лет назад.

Знакомимся с обязательства
ми бригады на этот год. 
Одни из пунктов — «Повысить 
производительность труда на 
I процент».

Спрашиваю у девчат, за 
счет чего они собираются по
вышать производительность на 
1 процент.

O ijh долго думают: да уж 
как-нибудь...

Действительно, есть над чем 
подумать. На отделке конторы 
бригада работает с января. С 
трудом* оштукатурила два эта
жа, но вместо радости от сде
ланного — конфликт с руко
водством участка. Бригаде 
платят -за механизированный 
труд, хотя она практически 
работала вручную. Выводы 
авторитетной комиссии под
тверждают — бригаде не д о 
плачивают за дополнительные 
работы.

Руководство участка, инже
нер по НОТ СМУ-8 В. Гра
чев стараются доказать, что 
бригада отказалась от меха
низации.

Но так ли это? Из средств 
механизации на объекте лишь 
растворонасос с одПим соплом 
па две бригады. Может, этого 
бы и хватило для производи
тельного труда обоих коллек
тивов. но помещения недоста
точно обогреваются, машинок 
затирочных нет. раствор плы
вет прямо на пол. ист на об ъ 
екте подъемника и многое 
другое. В таких условиях 
бригада работает так же, как 
и несколько лет назад.

В СМУ мне показывают ме
роприятия по внедрению но
вого. Они солидны и подкреп
лены расчетами. Беда только 
в том. что эти мероприятия 
остаются на бумаге.

Формальное отношение вид
но и при анализе соцобяза
тельств. Во многих бригадах 
они составляются просто так. 
для отписки. Пример: работ
ники лаборатории НОТ взяли

планы по техническому прогрессу. 
Так, за прошлый год 37,2 процен
та из всех составленных меропри
ятий не внедрялись совсем, что 
привело к значительному удоро
жанию трудозатрат.

План технического прогресса 
в СМУ составляется без ши
рокого участия инженерно-тех
нических работников и рабо
чих. Нет в нем и персональ
но ответственных лиц за вы
полнение тех или иных пунк
тов. Пущен на самотек и 
контроль за выполнением лич
ных творческих планов ИТР.

Кстати, учнтыпая уроки 
прошлого, в этом году планы 
взяли все ИТР, они уже рас
смотрены и утверждены на 
техсовете. Сейчас дело за 
контролем по их выполнению.

Не оказывает инженерная 
служба СМУ достаточной по
мощи бригадам и в составле
нии планов производительно
сти труда, отсюда и появляют
ся неопределенные, неконкрет* 
ные социалистические обяза
тельства, как в бригаде В. Ис* 
маковой.

Слабо внедряются многие 
начинания, уже проверенные 
жизнью в других СМУ. В ча
стности, соревнование в СМУ 
за повышение выработки в на
туральных показателях не на
шло широкого применения, до 
сих пор ни одна бригада не 
взяла бригадный подряд. И 
это сейчас, когда выработка 
в СМУ имеет тенденцию к по
нижению.

Справедливы упреки в без
действии методическому сове
ту. Школы коммунистического 
труда, которые должны стать 
уроками передового опыта, ин
ститутами экономических зна
ний рабочих, работают плохо.

Не случайно Аедавно пар
тийный комитет строительства 
на своем заседании заслушал 
информацию главного инжене
ра СМУ-8 о выполнении за д а 
ний по росту производитель
ности труда и подверг серь
езной критике, указал на име
ющиеся Шедоработки.

Сейчас в СМУ-8 делают 
практические выводы. После 
заседания партийного комите
та в СМУ-8 прошло открытое 
партийное собрание, где цент
ром обсуждения стало обеспе
чение мероприятии по повыше
нию производительности труда 
в нынешнем году и до конца 
пятилетки. Думается, что на 
этот раз комплекс мероприя
тии не осядет бумагами в 
конторе СМУ, а будет принят 
к внедрению на каж дом уча
стке, в каждой бригаде В 
том числе и в бригаде В Ис- 
маковон.

К. ВАСИЛЬЕВ* 1

___
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п завершен ЗеГ*с п ек™к Ь"Ы ” Фсстиваль «Ангарск*» весна»
ных концерта показт™ и оперных И балетных, четыре прекрас- 
ного ордена Ленина тея™ ЫНешний пРиезд артисты Государствен-
таклей в Ангарске артнетп °в1пЫ М балета БУРЯ™” Кроме спек- 
балетамн в И ркм ск-Гппт ..пЛ1 БУР*тин несколько раз выезжали с 
в ангарских Л а п п п ™  Л» Р по ‘и ,ьж ,- п Р ° в е л и  показательные репетиции 
п р о щ а л ь н о м  конпрпто ^ 1Ьтуры нефтехимиков и «Современник». На
чен памятный адрес Г<Т1кППГТСЛЯМ искусствй Ьурятия был вру- 
Трудящихся. ПСС 11 HCno™ ™ a  горсовета депутатов

Ших зрителяк” нескгип11НЫе *ЛЯ а РТИСТ00 пятнадцать дней, показав-
«Бахчнсарайский фонтан»“̂ З л л £  Ь 0 * * * *  *П аяцы*’ "Д о н -Ж уан ,,  
ленных и етр> !  I  «Золотой ключик»), несколько возобнов-
таклен («Спаотак» И 1 ? НЫХ ангар1,а,,амн в этом исполнении спек- 

Р » "Ц арская  невеста», «Барышня и Хулиган») и

Н. ЛОГАЧЕВ:
— Хорошие идеи, видимо, но

сятся в воздухе, не знаю, кто 
первым высказал эту идею, но 
вот родился ^еатрально-музы- 
кальный фестиваль «Ангарская 
весна». Мы среди своего сезона 
прервали работу в театре и при
ехали в ваш город. Конечно, это 
было несколько рискованно, но 
рйск — благородное дело, и он 
оправдался. Мне кажется, что мы 
нашли еще больше в Ангарске 
друзей и расширили круг почита
телей оперного и балетного ис
кусства, искусства, за которое в 
первые годы Советской власти ра
товал Владимир Ильич Ленин.
В нашей стране тридцать девять 
оперных театров, уже не одна рус
ская опера, а целый букет нацио
нальных оперных искусств — ук
раинская, белорусская, армянская, 
башкирская, татарская, бурят
ская и другие. Они имеют свои 
национальные произведения. В 
Бурятии около двадцати нацио
нальных опер, кроме освоенной 
зарубежной, русской и совет
ской классики. Ьурягской опере—
33 года!

П риезж ая  в Ангарск, мы ви
дим, как расширяется ауди
тория зрителей. Фестиваль, 
который прошел в вашем го
роде,— зто большое событие и до 
стижение, и мне бы хотелось от 
лица работников искусства Б у р я 
тии — музыкантов, композито
ров, певцов, худож ников—прине
сти благодарность всем, кто при
нял деятельное участие в органи
зации праздника.

— Кто пришел на встречу?
И. ЛОГАЧЕВ:
—М ногих н а ш н х  певцов вы з н а е т е  

по с ц е н е .  Разрешите их представить.
Саян Раднаев—заслуженный артист 
Бурятской Республики, заслуженный 
артист РИФСР, драматический бари
тон. Он спел Григория Грязного в 
«Царской невесте» в этот приезд.

Бикалин Васильеп — заслуженный 
артист Бурятии, солист балета, за 
кончил Ленинградское хореографиче
ское училище, один нз ведущих ха
рактерных танцовщиков. Он передает 
свой опыт в Бурятском хореографиче
ском училище, его ученики танцуют на 
нашей сцене.

Владимир Буруев, ученик Лхасара- 
иа Линховонна. Лирический баритон.
В театре более десяти лет.

Народный артист Бурятии Дугаржап 
Дашиев. Был в филармонии в хоре, 
закончил Свердловскую консерваторию, 
на конкурсе имени Глинки в Киеве 
стал лауреатом, спел дипломную ра
боту в свердловской опере. Один из 
веДзших теноров театра, лучшие пар
тии _  Энхэ Булат Батор, Хо- 
эе из «Кармен» и Канио в «Паяцах».

Ким Базарсадаев -  заслуженный ар
тист Российской Федерации, много га
стролирует, представляй наше не-

давно полюбившихся и собиравших полные залы балетов («Лебе
диное озеро», «Красавица Ангара», «Гаянэ»).

Это быЛи радостные встречи с искусством народных артистов 
СССР Ларисы Сахьян^вой и Лхасарана Линховонна, народного 
артиста РСФ С Р Петра Абашеева, заслуженных артистов Российской 
Федерации Ольги Коротковой, Дины Кыштымовой, Владимире Бу- 
руева, Кима* Базарсадаева, Саяна Радиаева, многих Других арти
стов оПеры и балета (о некоторых наша газета успела за дни ф е
стиваля рассказать), с творчеством народного художника РСФСР 
А. Тимина, главного режиссера Teaipe Н. Логачева, дирижеров 
М. Балдаева и Э. Кивилоо.

Итогам фестиваля «Ангарская весна» и была посвящена беседа 
за «круглым столом» редакции газеты «Знамя коммунизма», запись 
которой мы предлагаем читателям.

юший год приедет другой музы
кальный театр, через два-три го
да снова мы- Приезжать к а ж 
дый год трудно. Рамки фестиваля 
надо расширить: не только музы
кальный театр, но и другие ж а н 
ры — и драматургия, и цирк, и 
цирк на льду, и кино, чтобы 
праздник был многосторонним.

— Несколько слов об итогах 
«Ангарской весны».

Н. Л О ГА Ч ЕВ :
— «Ангарская весна» была н а

пряженной и насыщенной для 
всего коллектива: одновременно

и т о г и

и ПЕРСПЕКТИВЫ

Б е с е д а

з а  »к р у г л ы м
с т о л о м ’

куество яа рубежом.
— Расскажите о молодежи ба

лета.
П. АБАШЕЕВ:

— Мы приезжали много раз, и 
поэтому ангарчйне уже кое-кого 
из нас знают. Хочу представить 
молодые наши силы. Виктор Анд
реев только год танцует в теат
ре, ученик Б. Васильева. Его ви
дели уже в «Гаянэ» (Карен). Д у 
маем направить на учебу в Моск
ву или в Ленинград. Сейчас б а 
летная труппа готовит молодеж
ный спёктакль «Тщетная предо
сторожность». Он очень редко 
идет на сценах страны, ставить 
будет ленинградский балетмейстер. 
Ирина Дружинина окончила на
ше хореографическое училище по 
классу Тыжебровой, является ве
дущей характерной балериной. (В 
«Пер Гюнте» танцевала партию 
Ингрид).

Татьяна Мнханошина — перс
пективная балерина, исполняла у 
нас ведущие партии, в «Большом 
вальсе» танцует Франциску, при
готовила партию Марии в «Б ах
чисарайском фонтане».

Л. САХЬЯНОВА:
— Таня Мнханошина за это 

время очень сильно выросла твор
чески. Она готовит партию Одет- 
ты-Одиллии.

— Сколько лет надо на изуче
ние партии?

П. АБАШЕЕВ:
— Всю жизнь...
— Вы уже подготовили весь ба

лет «Лебединое озеро»?
Т. МНХАНОШИНА:
— Нет е щ е  Пока танцевала 

только адажио...
П. АБАШЕЕВ:
— Анатолий Перепечай три го

да назад окончив Бурятское хо
реографическое училище. В «Г ая 
нэ» танцевал партию предводите
ля Кривых Сабель, Черного Вих
ря в «Красавице Ангара», Ротбар-

та в «Лебедином озере».
Юрий Муруев — один из пер

спективных артистов оалета, уча
стник и дипломант первого Все
союзного конкурса артистов бале
та, вместе с Катей Самбуевой. 
Юра ведет «Лебединое озеро», 
«Жизель», «Гаянэ», готовит пар
тию Спартака, обязательно будет 
в «Тщетной предосторожности».

Л. САХЬЯНОВА:
—Алексей Павленко — наш ве

дущий танцовщик. Он входит в 
партию буквально за несколько 
репетиций, очень Музыкален, с не-, 
обыкновенной пластикой. Ира 
Дружинина и Юра Муруев — 
очень темпераментны и эмоцн- 
нальны как артисты.

— Ваши творческие планы?
В. БУРУЕВ:

— В вашем городе я Уже четвер
тый раз, впервые я пел в «Севиль
ском цирюльнике» на вашей сцене, 
затем с Иркутским симфоническим 
оркестром, в недавние гастроли т- 
«Травиата», «Севильский цирюльник». 
Теперь — «Фауст» (ария Валентина), 
так что я вырос на глазах зрителей 
Ангарска.

Саян РАДНАЕВ:
— В искусстве работаю уже пят

надцать лет. Многие партии сделаны 
мною в молодые годы. Думаю, 
что у нас появятся «новые» Отел- 
ло, Каварадоссн, Герман из «Пи
ковой дамы». С этими партиями мне 
хотелось бы приехать к вам, я Ан
гарск, познакомить вас с националь
ным искусством Бурятии. Хочу поже
лать ангарчанам большого сибирско
го здоровья, успехов в труде, чтобы 
успешно завершили ангарчане девя
тую пятилетку и получили еще боль
ше орденов и медалей за свои трудо
вые успехи!

К. БАЗАРСАДАЕВ:
—С концертами побывал й Швеции, 

в Англии. Нагрузка была очень боль
шая и гастроли ответственные — мы 
представляли наше советское искусст
во за рубежом. Всегда рад встрече с 
Ангарском.

Л. САХЬЯНОВА:
— Недавно мы с Абашеевым 

вернулись из гастрольных кон
цертов в Кара-Калпакии, кото
рая отмечала столетие со дня вос

соединения с Россией. Республика
— перспективная в своем 
развитии и в хозяйствен
ном и культурном п л а 
не. Принимали наше искусство 
очень хорошо. В Нукусе строится 
большой театр на 1200 мест, а в го
роде всего 80 тыс. населения. В 
нашем, бурятском театре 600 мест
— маловато для такого большого 
города, как Улан-Удэ. В расчете 
на будущее надо, конечно, стро
ить более современные и боль
шие здания...

Д. ДАШИЕВ:
— Был на практике в Одесском те

атре оперы и балета. За  короткое 
время мне удалось подготовить пар
тию Каварадоссн в «Тоске». Через 
три дня после приезда в Одессу мне 
посоветовали быть готовым к «Кар
мен». Должен был приехать гастро
лер—не Приехал. За  полтора часа Д° 
спектакля мне говорят: «Гримируй
ся». Без встречи с дирижером, без 
мнзансценной репетиции спел Хозе, 
говорили — неплохо. Начал готовить 
там же Германа, затем Каварадоссн. 
8 марта спел с гастролершей нз Вен
грии в Одессе, а в день прилета в Ан
гарск исполнял партию Пинкертона 
в «Чио Чио-сан».

— Может ли театр ваш еж егод
но п р и е з ж а й  на гастроли в наш 
город на фестиваль?

П. АБАШЕЕВ:
— Очень сложно приезжать 

каждый год, поскольку репертуар 
у нас почти постоянный. Я 
беспокоюсь только, 4то мы 
не выдержим по репертуару. 
По моему личному мнению, эта 
ограниченность репертуара не по
зволит нам каж дую  весну быть 
у вас. Но, во всяком случае, ка- 
кую-то постоянную форму м ож 
но придумать Вот сейчас это бы
ли большие гастроли, в следую
щий раз это может быть два-три 
спектакля, концерты, различные 
встречи.

Н. ЛОГАЧЕВ:
—Думается, что, открывая этот 

праздник театра и музыки, мы 
были пионерами. Пусть на следу-

на двух сценах шли оперные и 
балетные спектакли. Мы заменили 
только одну оперу концертом, но 
добавили несколько балетов, по
казав все лучшее, что есть в на
шей труппе. В смысле финансовом 
гастроли прошли удачно. Нам 
нравится, как принимаем ваш зри
тель. «Ангарская весна», мне ду
мается, запомнится ангарчанам — 
любителям оперы и балета. Не 
всеми нашими спектаклями до
вольны и зрители, и мы, й в 
следующие гастроли учтем недо
статки этой весны. Мы взяли ги
гантскую наг ̂ узк v.-

п. АБАШЕЕВ: I
— Во вред творчеству артистов...
— Когда теперь театр ждать в на

шем городе?*
Н. ЛОГАЧЕВ:
— Хочется, конечно, нам приехать 

также успешно, как в прошлый приезд 
и как нынешний. Нам бы хотелось 
прйехать как можно быстрее, но не 
рее зависит от tyuuiix возможностей. 
Так что через два-три года жди
те наш театр...

П. АБАШЕЕВ:
— Радовало нас отношение зрите

лей, их глубокое понимание драма
тургии произведений. Вот, к примеру, 
идет «Барышня 'и Хулиган». Сиена, 
где убивают главного героя... Сразу 
гаснет свет, и сразу раздаются апло
дисменты. А в вашем Дворце стояла 
такая тишина, что мне по-настояще
му стало страшно, и вместе с тем зто 
очень обрадовало. Это говорит о точ
ном восприятии произведения. Театр 
сейчас готовится к большим гастро
лям по Западной Сибири. Приятно 
быть в вашем городе всегда! Я при
езжаю в Ангарск с 1956 года и всег
да настроение праздничное!..

•
Первая «Ангарская весна» про

ведена удачно- Теперь надо ду
мать и планировать проведение 
второго такого же праздника в 
будущем году, с тем чтобы теат- 
рально-музыкаль.шй фестиваль в 
нашем городе стал традицион
ным...

Запись беседы за «круглым сто
лом» вел

Вл. МУТИН.

Н А Р У Ш Е Н И Я  В М А Г А З И Н Е
П РА В И Л А  работы в 

магазине, утвержден
ные приказом Министерст
ва торговли РСФ СР от 30 
июля 1973 года, устанавли
вают режим работы мага
зина, качественную прием
ку, хранение и реализацию 
товаров. В одним нз пунк
тов указано: «Запрещается 
продаж а товаров недобро
качественных, не имеющих 
долж ного товарного вида, 
с истекшим сроком реали
зации, а такж е поступив
ших без установленной д о 
кументации по . качеству».

В основном работники 
торговли придерживаются 
этих правил. За  последние 
годы постоянно растет и 
культур а обслуживания. 
Но наряду со всем хоро

шим, тем новым, что внед
ряется в обслуживании, 
HMeiofcd еще случаи грубо
го нарушения правил тор
говли.

Недавно общественные 
инспекторы горторготдела 
произвели проверку мага
зинов самообслуживания 
орса нефтехимического
комбината и обнаружили 
различные нарушения, в 
частности, отметили такое 
явление, как недовес в рас
фасованных товарах. Вот 
факты. В магазине Дг? 4 ( за 
ведующая отделом В. А. 
Гарбузова) фасованные то 
вары (вермишель, рожки, 
лапша, горох, рис, крупа 
манная, гречневая) имеют 
недовес на 1 кг фасовки от 
13 до 38 граммов. В м ага

зине №  5 (заведующая от
делом В. И. Гарныш) то 
вары (сахАр, крахмал ку
курузный, перья макарон
ные, гребешки, пшено, рис 
и другие) имеют недовес от 
15 до 41 грамма.

В магазине № 60 в овощном 
отделе (заведующая В. К. Со
колова) в кульки с картофелем, 
луком, морковью, солеными по
мидорами вместе со стандарт
ной вложена и нестандартная, 
загнившая продукция. А в м а
газине М 47 (заведующая от
летом В. Г. Горбунова) реали
зуется через прилавок несор
тированное яйцо, хотя прави
лами это запрещено. Доброка
чественные яйна с загрязненной 
скорлупой закупаются и сорти
руются по категориям в зави
симости от качества и веса, но 
допускаются к реализации 
тозько для промышленной пе
реработки и для сети общест
венного питания под названи
ем «загрязненное». Такие яйца

к диетическим относиться не 
могут.

Подобные нарушения допу
скаются и прн торговле луком, 
который также фасуется в сет
ки вместе с нестандартным.

Несмотря на указания госу
дарственной инспекции по каче
ству сельхозпродуктов о выпол
нении требований ГОСТов. ТУ, 
ГТУ, продуктовая база отпу
скает некачественную продук
цию в магазины города.

Купив такую продукцию, 
г1окупатель, конечно, воз
мущается, требует книгу 
жалоб, и тут допускается 
опять нарушение — книгу 
по разным мотивам пыта
ются не дать в руки поку
пателя Чем объяснять по
добные факты? Ведь все 
работники торговли знако
мы с инструкцией, где пря
мо говорится: «Книга ж а 
лоб и предложений нахо

дится в торговом зале пред
приятия в специальном от
крытом футляре на видном 
и доступном для покупате
лей (посетителей) месте» 
И далее: «Покупателю (по
сетителю), желающему вне
сти запись в книгу жалоб 
и предложений, должны 
быть созданы для этого 
необходимые условия
(представлены ручка или 
карандаш, стол, стул). З а 
прещается требовать от з а 
явителя предъявления ка- 
кнх-либо документов или 
объяснения причин, вы
звавших необходимость 
вписания жалобы, предло
жения, замечания».

В книгах жалЬб и предложе
ний можно встретить записи с 
целью оправдания действий р а 
ботника торговли, на которого

поступила жалоба. В инструк
ции по этому поводу записа
но: «Записи покупателей (посе
тителей) и других «раждан в 
книге жалоб и предложений с 
целью оправдания действий 
работника торгового предприя
тия, на которого поступила ж а 
лоба, подлежат проверке Я 
принимаются во внимание толь
ко прн подтверждении изло
женных фактов».

Проверка показала, что заве
дующие отделами, магазинами, 
директора слабо выполняют 
свои обязанности, что и приво
дит ко всем вышеперечислен
ным нарушениям.

Можно ли изжить §ти нару
шения? Безусловно,. можно. 
Если каждый работник тор
говли будет добросовестно от
носиться к своим обязанностям. 
Если контроль будет постоян
ным, повседневным.

Г. ТРИФОНОВ,
председатель торговой 
комиссии горторготде
ла.



Художественная лаборатория Ангарского керамического завода. 
Здесь рождаются модели новых изделий: квасные кружки и кашпо, 
графины и чайники, пепельницы и подсвечники и другие изделия 
ширпотреба — все это пользуется большим спросом у покупателей.

Сейчас художники-керамики работают над созданием новых ви
дов продукции ширпотреба.

На снимке: модельщик Платон Чернышев и художник Сергей 
Назаров.

Фото А. ХАМЗИНА.

В САМЫХ РАЗЛИЧНЫХ КРУЖ КАХ
Второй год ведет свою работу Дом пионеров и школьников в 

8-м микрорайоне в здании 5-й школы. Директор А. А. Шкарлет и 
методист Е. И. Дудича сумели подобрать опытных, знающих свое 
дело преподавателей и руководителей кружков, студий и лабора
торий-

Н алаж ена связь со школами, которые находятся в микрорайонах 
города, что очень удобно для ребят. Уже есть и филиалы Дома 
пионеров, где ребята могут заниматься в радиоконструкторском 
кружке, стенографии, фотографии, в кружке «Умелые руки» и дру 
гих.

Большую работу проводят здесь с «трудными» подростками. Около 
70 процентов ребят, стоящих на учете в детской комнате милиции, 
занимаются в самых различных кружках.

В этом году Дом пионеров создаст свои полностью оборудован
ные мастерские.

Н. КРЮКОВ.

ВТОРНИК,
26 МАРТА 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ 
ИРКУТСК.
19.00—Для старше-

....uvCHHKot .^спедицня «моя Родина 
-  СССР!*
20.00—«Приангарье».
20.30—«Счастливые о п р о в а » .  Музы
кальный фильм.
20.45—«Коммунист и время».
21.30—«Девичья клятва*. Художествен
ный фильм. Чехословакия. (1972 г.). 
22.40— Новости.

11-40. 13-20. 15. 16-40. 18-20. 20. 21-40
(удл.—Идушие в пламя). Кот в сапо
гах. Ю-Ю. 11-50, 13-30. 15-10.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Золотое 
крыльцо. 1*2. 14, 16, 18, 20, 21-40. Оди
нокий волк. 10.

«ГРЕНАДА* — Айболит и Барма
лей. 10. 11. Железная маска (2 серии). 
12. 14-30, 17, 19-20. 21-40.

ДК «ЭНЕРГЕТИК* -  Товарищ ге
нерал. 17, 19, 21.

W

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — БеЫ,
«МИР* — О тех, чтобы тебя поймали. 10, 11-40, 13-20.

15. 16-40. 18-20, 20. 21-40 (удл.). Зал 
«Восход* — Человек-оркестр. 15-10,

цветной). 9-30 17-10. 19-10, 21-10 (удл.). Принц Баяя.
Ю-Ю, 11-50, 13-30.

кого помню и люб
лю (шнрокоформат 
ный
(удл.), 12, 14. 16. 18.
20. 21-40. Удл. -  Под -------------------------------------------------------------
голч^ым куполом не «АНГАРА* — Дети Ванюшина. 18. 
ба. Советский патри 20. Щелкунчик. 17.

от.

«ПИОНЕР» — Мальчишку звали 
капитаном. 9-40. 11-25. 15. Чук и Гек. 
13-10, 16-45. 18-30. 20-15. 22.

«ПОБЕДА* — Просчет в игре. 10, ным

Утерянный студенческий билет 
за 159 на имя Савчук Владимира 
Алексеевича считать недействнтель-

(345)

Н А  В О З Р О Ж Д Е Н Н О Й  Т Р А С С Е
Г *  О СТОЯЛС Я городской 
^  отборочный мотокросс в 

пойме Китоя юго-западного 
района города. На линию стар
та вышли четыре команды луч
ших гонщиков из мотоклуба 
АНХК и мотосекции комите
та ДОСААФ, где председате
лем Геннадий Сукманов.

В результате упорной и 
бескомпромиссной борьбы по
бедила первая команда хозя
ев трассы. На втором и треть
ем местах 2-я и 1-я команды 
нефтехимиков.

В личном зачете в классе

машин до 350 куб. см победи
телем стал А. Тюр'ин. предста
витель команды АНХК, на 
втором месте— В. Тонких, на 
третьем — В. Борисенко, мо
лодой гонщик АНХК.

Соревнования проводились 
в зачет Спартакиады народов 
Союза ССР 1974— 1975 годов.

Таким образом. команды, 
занявшие первое и второе ме
ста, получили путевку на уча
стие в большом весеннем мо
токроссе зоны Сибири и Д а л ь 
него Востока, который состо
ится в Ангарске 21 апреля и 
22 апреля—в Иркутске.

Состязания проходили не 
трассе юго-западного района. 
Ровно десять лет трасса ж д а 
ла возрождения. Вот что рас
сказывает бывший кроссмен 
Г. Сукманов:

— Последний раз мы вы 
ступали в марте 1964 года. И 
только весной прошлого го
да получили полную возмож 
ность вновь организовать мо 
тосекцию. Уже приобрели 7 
кроссовых мотоциклов, на . ко 
торых тренируются 12 моло
дых спортсменов.

В. ЗА Й ЦЕВ , 
слесарь КИП.

П Р И З  С Н О В А  В А Н Г А Р С К Е
*Тр Р ЕТ И Й  год подряд обл- 

совпроф проводит в 
Братске областной профсоюз
но-комсомольский кросс. И не
изменно лыжники нашего го
рода занимают ведущие места. 
Д ва  года подряд памятный 
приз выигрывали лыжники СК 
«Ангара». И в этом году приз 
приехал в Ангарск — обла-

П Е Р В Ы Й
К У Б О К
В П Е Р В Ы Е  в Ангарске разыгран кубок по бе

гу среди сборных команд детских спортив
ных школ. Организатором соревнований являет
ся городской комитет по физкультуре и спорту.

В розыгрыше кубка участвовало около 70 юно
шей и девушек, оспаривавших первенство на ше
сти дистанциях в трех возрастных группах. Про
шедшие соревнования' показали, что в* каждой из 
школ есть большие просчеты в подготовке юных 
бегунов. Наибольшую тревогу вызывает ДЮ СШ  
гороно, где не нашлось бегунов на 800 и 1500 м 
в старшей возрастной группе.

Сборная команда Д Ю С Ш  «Сибиряк» высту-

дателем его стала команда 
лыжников «Ермака». У «Ан
гары» второе место.

Среди мужчин в гонках на 15 и 
30 км победителем стал мастер 
спорта Николай Трибунский (С |(  
«Ангара»). Второе место на ди
станции 15 км занял Владимир 
Самойлов, а третье место подели
ли Виктор Корсик и Юрий Мар- 
темьянов (все из СК «Ермак»).

Среди женщин в гонке на 5 км

с преимуществом в 1 сек. победи
ла мастер спорта Елизавета Ра* 
гинова (СК «Ермак»). В гонке на 
10 км она смогла занять лишь 
третью ступень пьедестала почета. 
И всего 4 секунды уступила ей 
Людмила Гулевич, чемпионка 
спартакиады Иркутской области.

В этом году в программу 
кросса были включены впер
вые соревнования ветеранов. 
Состязались те, кому за 40 
лет.

И в этих видах программы 
успех сопутствовал ангарча- 
нам.

В. ЗУЕВ, 
тренер СК «Ермак».

пила ниже своих возможностей.
Кубок выиграли бегуны ДЮСШ «Ангара».

Виктор Коногорскнй выиграл две дистанции—800 и 
1500 метров. Любовь Петрова победила в боге на 800 
метров, Анатолий Фроленко — в беге на 400 метров.

Абсолютно лучшее время в беге на 60 метров пока
зал Сергей Теплов, выступавший в средней возрастной 
группе. — 7,0 сек. %

Второе место в соревнованиях за ДЮСШ гороно, где 
успешно- выступили Людмила Шекурова, Юрий Подгор
ное, Владимир Гусев. Они также заняли первые места 
в обеих возрастных группах.

Ю. ПОТАПОВ тренер.

Р Е БЯТ А П Р Е Д А Н Ы  Х О К К Е Ю
В О ЗВ Р А Т И Л А С Ь  из го

рода Новосибирска юно
шеская хоккейная команда СК 
«Ермак». На выезде ермаков- 
цы провели б товарищеских 
встреч.

В хоккейной школе СК «Си
бирь» Новосибирска занима
ется 300 человек и работает 
семь тренеров. В этом сезоне 
школа делегировала в сбор
ную команду страны 3 чело
век.

Первую встречу команда «Ер
мак» играла в составе спортсме
нов 1957—1958 годов рождения и 
проиграла своим сверстникам—7:9. 
Сказалось излишнее волнение ре
бят. Вторую встречу ангарчане 
провели лучше и добились победы 
-9 :6 .

Третью игру наши хоккеисты про
вели против взрослой команды 
«Океан» города Владивостока и в 
упорном поединке добились побе
ды—5:4. |

Две игры состоялись по возра
стным группам 1958—1959 годов

рождения с командой «Сибирь». 
Первую выиграли ангарчане—7:4* 
вторая закончилась со счетом 6:6. 
Последняя встреча была с коман
дой СКА. Играли 16—17-латние ре
бята. Счет 12:3 в пользу Ангарска. 
Из шести встреч 1 проиграна, I 
закончилась вничью и 4 победы. 
Поездка еще раз подтвердила, что 
преданные хоккею ребята есть. 
Но для совершенствования их ма
стерства необходимы условия, 
прежде всего, искусственный? лед 
и подключение ребят ко Всесоюз
ным соревнованиям.

Принесли радостные вести ангар
ским болельщикам и более юные 
хоккеисты. Команда «Торпедо»
( ЖЭК-2) защищала спортивную 
честь города в областных финаль
ных соревнованиях на приз клу
ба «Золотая шайба» по младшей 
возрастной группе. Всего участво
вало 6 команд разных городов 
Иркутской области. Первую встре
чу ангарчане выиграли у коман
ды Братска—12:2, вторая игра за
кончилась также в по льзу  торпе- 
довпев над хоккеистами Железно
горска — 3:2.

За первое место боролись 
две команды ~  «Молния» из

города Иркутска и «Торпедо» 
из Ангарска. Игра закончилась 
убедительной победой ангар- 
чан— 10:1. Четыре шайбы в 
ворота иркутян провел Сережа 
Турыкин, он же и признан 
лучшим нападающим турнира. 
Команда «Торпедо» впервые 
выиграла звание чемпионов го
рода и области.

Чемпионами Иркутской об
ласти стали ученики: Юра Ка- 
далов и Валера Гришин (шко
ла Л? 10): Игорь Лобыннчев, 
Андрей Жвачкин. Саша Хлы- 
зов, Вова Грачев, Виталий 
Кц^ьмнн, Валера Даниленков 
(школа №  26); Сергей Кашин, 
Вова Наумов (школа №  27); 
Федя Петров, Саша Дикий, 
Сережа Турыкин. Андрей О в
чинников (капитан команды), 
Саша Нестеренко и Игорь Не- 
любов (школа J\& 19).

В. СОКОЛОВ, 
тренер СК «Ермак».

Администрация, партбюро, зав
ком и коллектив ПРП Иркутск
энерго выражают глубокое собо
лезнование старшему кассиру Гон- 
таревой Тамаре Федоровне по по
воду трагической смерти сына 

СЕРЕЖИ.

Коллектив центральной сберега
тельной кассы выражает глубокое 
соболезнование Шабалиной Н, Я. 
по поводу смерти мужа 

ШАБАЛИНА 
Михаила Михайловича.

Редактор В. П. КУЗЬМ ИН.

Коллектив учителей, работников 
и учащиеся средней школы N* 13 
выражают соболезнование Гонта- 
ревой Тамаре Федоровне по пово
ду трагической смерти сына 

СЕРЕЖИ.

Коллектив управления автотран
спорта строительства скорбит по 
поводу преждевременной смерти 
бывшего начальника автобазы 

ШАБАЛИНА 
Михаила Михайловича 

и выражает глубокое соболезно
вание семье и близким покойного.

Администрация. партийная и 
профсоюзная организации завода 
JV? 1 УПП с прискорбием извеща
ют о смерти #

БОКСЕРА 
Исая Владимировича,

пенсионера, бывшего заместителя 
директора завода. члена КПСС 
н выражают искреннее соболезно*- 
ванне родным и близким покой
ного,
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